

**“Evolución urbana del barrio del Alcazar de Cuenca. Contexto histórico y arqueológico”** . M. A. Valero Tévar. *Profesor Titular de Arqueología e historia Antigua en la UCLM*

- Jueves, 23 de marzo de 2023
- Hora 17:30
- Lugar: Museo de cuenca

Se presentan los resultados de las investigaciones realizadas en el entorno del barrio del Alcázar de Cuenca. Las conclusiones alcanzadas se han fundamentado en los datos aportados por las excavaciones arqueológicas efectuadas en la plaza de Mangana, la muralla de la C/ Bajada del Carmen y el Museo de las Ciencias, a los que se suman las correspondientes consultas bibliográficas y el pertinente vaciado archivístico. El compendio de las tres disciplinas ha aportado una información crucial que ayuda a entender la ocupación antrópica de este espacio habitacional y por ende la evolución constructiva y urbanística del mismo, comprobando con ello, que se trata de una zona transcendental para el entendimiento de la historia de la ciudad de Cuenca.